



# Le Messager Canadien

DU

## Sacré-Cœur de Jésus

Vol. V

MONTRÉAL, AVRIL 1896

No 4

### LA MISERICORDE DU CŒUR DE JESUS



A charité pour les malheureux a pris le beau nom de miséricorde. Elle est une compassion efficace donnée aux misères du prochain, et s'étend à toutes les infortunes physiques et morales. Telle est sa nature désintéressée et généreuse, qu'elle rend le cœur malheureux des souffrances de nos semblables, *miserum cor* (saint Thomas).

#### I

Dans cette vie mortelle où toute créature gémit, parce qu'elle n'a pas encore son achèvement ; dans ce monde où chacun lutte contre des obstacles, où les larmes coulent de tous les yeux, qui ne voit et qui ne comprend combien d'occasions se présentent d'exercer cette charité compatissante? Le Cœur de JÉSUS ne pouvait l'ignorer, et en lui cette vertu brille d'un éclat incomparable. Il a été plein de compassion pour toutes les misères et les souffrances qui nous arrachent des larmes et des gémissements.

Notre Sauveur a voulu posséder la science expérimentale des douleurs, afin de pouvoir mieux les soulager en les